

リスボン上田氏のジャグリングに大喝采



「百聞は一見にしかず」とはまさにこのこと。ジャグリング？ 聞きなれない言葉に何が始まるのかと、拝殿前の演技場を取り囲んだ観客から嵐のような拍手がわき起こつたのはショーンが始まつて間もない時点でした。ロープを使つて中国ゴマを自在に操るオーブニアグの一芸で強烈なインパクトを与えたリスボン上田氏。その後は一瞬の動きも見逃すまいと食い入るよ

うに見つめる観客を前に、愉快な話を交えながら、ボール、水晶玉、棒などいろんな小道具を取り出しぬるに妙技を繰り出すと、30分の演技中場内から大きな拍手が送り続けられました。公演終了後には、ご愛嬌で企画委員の三氏（浦野さん、黒松さん、村上さ

ト）と一緒に撮影をしました。次々に技を繰り出すと、30分の演技中場内から大きな拍手が送り続けられました。公演終了後には、ご愛嬌で企画委員の三氏（浦野さん、黒松さん、村上さん）が共同で制作した、障害物に触れると（ピー）とけたたましい音がなる（た）「やつていいですか」とチヤレンジ。簡単にクリアードラムを残してくれました。プロ12年目の34歳。若々しい演技で境内に樂しい余韻を残してくれたリスボン上田氏。もつと多くの皆さんに見て頂きたいと思つたイベントでした。

原市と自治会による駐車場運営協議会の席上、市事務局から「場内備えつけの監視カメラでは、事故車両を確定できない場合があります」との報告を受けて、事故処理を適切に行うことができるよう、車両ナンバーが従来より鮮明に読み取れるデジタル監視カメラを出口付近に取り付ける

既報通り、6月に開かれた柵原市と自治会による駐車場運営協議会の席上、市事務局から「場内備えつけの監視カメラでは、事故車両を確定できない場合があります」との報告を受けて、事故処理を適切に行うことができるよう、車両ナンバーが従来より鮮明に読み取れるデジタル監視カメラを出口付近に取り付ける

10月11日に行われた役員会において、日曜よりも判別が難しく設置した監視カメラが、場内で接触事故を起こし、その上で機種を決定する手本を見せてくれました。プロ12年目の34歳。若々しい演技で境内に樂しい余韻を残してくれたリスボン上田氏。もつと多くの皆さんに見て頂きたいと思つたイベントでした。

10月11日に行われた役員会において、日曜よりも判別が難しく設置した監視カメラが、場内で接触事故を起こし、その上で機種を決定する手本を見せてくれました。プロ12年目の34歳。若々しい演技で境内に樂しい余韻を残してくれたリスボン上田氏。もつと多くの皆さんに見て頂きたいと思つたイベントでした。

10月11日に行われた役員会において、日曜よりも判別が難しく設置した監視カメラが、場内で接触事故を起こし、その上で機種を決定する手本を見せてくれました。プロ12年目の34歳。若々しい演技で境内に樂しい余韻を残してくれたリスボン上田氏。もつと多くの皆さんに見て頂きたいと思つたイベントでした。

秋まつり写真展開催
自治会では11月8日、9日の2日間すみれホール5階で「秋まつり写真展」を開催。170枚の写真を掲示し秋まつりを振り返つて頂きました。とりわけ注目度の高かつたのは、だんじりをバックに撮つた集合写真（別面に掲載）と子供たちを一人ずつ（80枚）紹介したコーナー。ほとんどの方が立ち止まり、自然のポーズで撮られた子供さんは、姿を見つめておられました。写真展は今年で4年目。写真を通して年々子供たちの成長していく様子が伺えます。来年はどんなに大き

中間会計監査実施
11月8日に行われた役員会で「秋まつりの収支報告及び反省会」を行いました。

災害から自分を守るために！
第4回防災フェスティバル（内膳町防災会主催）が11月15日（土）午前10時から権原消防署、第八分団の協力を得て行われました。当日の参加者は60人。会の冒頭、田中内膳町防災会会长は「同じ訓練を繰り返し行うことがありります」と訓練の大切さを挨拶の中で強調しました。開式の終了後、消火器の取り扱い、煙体験、チエーンソー、簡易マスク作り、バケツリレーを体験。後半は初試みの防災クイズが行われ、成績の良い人には景品が贈られました。最後に第八分団・浅井団長から講評を受け約一時間20分でフェスティバルは終了しました。

全員が協力してバケツリレー

11月9日「飛鳥川清掃」が行われ、自治委員ら30人が夏の間に伸びた雑草の刈り取りや堤に放置されたごみを拾いました。作業決行か？ 中止・延期するか？ を決断する当日午前7時は今にも泣き出しそうな空模様でした

11月9日「飛鳥川清掃」途中で小雨がぱらつきましたが、斜面が雨で濡れて足場が滑りやすくなるので、まずは初試みの防災クイズが行われ、成績の良い人には景品が贈られました。最後に第八分団・浅井団長から講評を受け約一時間20分でフェスティバルは終了しました。

雨の降る前に作業を終えることができました

愉楽快じで

秋まつり写真展開催

自治会では11月8日、9日の2日間すみれホール5階

くなつていているか、写真展で出会えるのが楽しみです。

また、昨年と同じく同日程で善寿会水彩画愛好家による「水彩画展」が開かれ、19点の作品が展示されました。

11月9日「飛鳥川清掃」が行われ、自治委員ら30人が夏の間に伸びた雑草の刈り取りや堤に放置されたごみを拾いました。作業決行か？ 中止・延期するか？ を決断する当日午前7時は今にも泣き出しそうな空模様でした

11月9日「飛鳥川清掃」途中で小雨がぱらつきましたが、斜面が雨で濡れて足場が滑りやすくなるので、まずは初試みの防災クイズが行われ、成績の良い人には景品が贈られました。最後に第八分団・浅井団長から講評を受け約一時間20分でフェスティバルは終了しました。

11月15日防災フェスティバル開催

飛鳥川の草刈り・清掃に30人参加

11月9日「飛鳥川清掃」途中で小雨がぱらつきましたが、斜面が雨で濡れて足場が滑りやすくなるので、まずは初試みの防災クイズが行われ、成績の良い人には景品が贈られました。最後に第八分団・浅井団長から講評を受け約一時間20分でフェスティバルは終了しました。

雨の降る前に作業を終えることができました

駐車場に新設の監視カメラ・事故車両特定に効力發揮

山の秋を満喫

10月11日に行われた役員会にて工事は完了しています。

財産管理部では機種選定の過

程において、日曜よりも判別が難しく設置した監視

秋のレクリエーションが11月4日

カメラが、場内で接触事故を起こし、その上で機種を決定する手本を見せてくれました。放熱冷却の影響で確認を行い、その上で機種を決定する手本を見せてくれました。9月16日～10月10日までに4件の事故が発生しましたが、いずれも加害者を特定できています。

10月11日に行われた役員会にて工事は完了しています。

財産管理部では機種選定の過